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9月からのブロック会議以降、各支部のHPはどんどんよくなっている。個人認証および会員アクセス数も目標値にどんどん

近づいているので、ブロック会議支部交流会を通じてレベルアップをはかり、会員とのプラットホームとなる支部HPの

ありたい姿づくりを検討していただきたい。

◆ 第4回検討テーマ：HP閲覧者増大するための会員コミュニケーションプラットホームとしての支部HPのありたい姿を

①HP投稿体制　②HP投稿頻度　③会員へのメール発信　④SSO認証者拡大　⑤スマホ対応画面　⑥会員とのリアクション

の6つの切り口から支部の現状・課題および目標・今後のやりたい取り組みについての第3回の内容を更に精査する。

1)【首都圏支部】 ・投稿者（同好会リーダ）のHP再講習とHP委員2名体制をめざしたい。

・閲覧アップのために支部長メッセージを開始、会員さん個人に関連した記事を増やしていきたい。

・スマホ対応QRコードを行事案内に印刷や支部役員からの認証推進活動もあり、9月から個人認証7％アップして

 閲覧アクセス数と共に目標は1月に達成した。今後、継続していくことが大事。

・会員のリアクションでは、第1歩として同好会入会申し込みをフォームで作成中。

 2)【三重支部】 ・支部長、役員ふくめて1月から5名体制でHP委員会を発足してＨＰ投稿運営を開始した。

・会員参加ページ 夢中人・趣味HPを3月の広報とタイアップして掲載予定（3/1に8つの記事立ち上げ準備中）。

・SSO認証者増の取り組みは、支部あげて電話とメールで推進中。3月には50％を達成したい。acメーラーも活用していく。

・HPづくりの中で、写真の多用化と共にYouTube動画も採用していけばもっとHPにインパクトが出る。（中村）

 3)【高槻支部】 ･投稿体制は支部役員2名で支部長（文字ベース）も投稿されるようになった。あと2、3名増やしたい。

・スマホ対応が出来てきたのでHPのトップ画面にQRコードを貼り付け、スマホで見れる画面が増えているのを訴えていく。

・会員へのメール発信は、acメーラーで現在も月10回以上できてる。月15回ぐらいやりたい。SSO認証者は55%目標。

・スマホ対応ではPDF貼付け方式からWP化に推進中で、支部行事HPはほぼ完了（40ページ）し、同好会HPを推進中。

・HPの投稿体制づくりを支部役員会、同好会で順次広げてやっていく取り組みが支部として必要では（吉田）

 4)【枚方南支部】 ･HP投稿作成者は12名で、支部長、支部役員3名を追加し、塾活動で教育。

・HP投稿は月40件にするため、新企画で会員自由投稿コーナー、年間慶弔、HP宝くじ等を実施する。1月は42件。

・会員のメール発信は月1回からacメーラーを使用してHP委員からの発信で、週1回ペースにしたい。

・11月実施の支部全会員ＨＰ活用調査から、SSO認証でHPを見ていない人23%にメルマガ配信および

  HPのPRチラシの郵送、ポスティング等で閲覧を促す。個人別に情報がつかめたのでいろいろな手を打てる。

 5)【交野支部】 ･投稿体制は支部役員と連携。HP同好会に支部長経由で協力要請。

・投稿記事は同好会があれば月10数件あり。今は5，6件。交野市の名所案内など地域の活動の記事を追加する。

・月に10件以上のメール発信をacメーラーで行いたい。・HP作成でTABLE方式は止め、既存分もWP化する。

・SSO認証はメール保有者と10%の乖離があるのでこれを詰めるため、支部役員会の中でお願いしている。

 6)【奈和支部】  ･今後は支部役員定員確保と合わせてHP委員複数、支部報を別支部役員やっていきたい。

・メール会員52%とSSO認証者34％の差を埋めていくこと、SSO認証者で地域差が大きい、メール会員の増加に取り組む。

・過去閲覧の多かった記事（AP社夏祭案内～1200件閲覧、松下電器行進曲、創業者の足跡）を参考にして興味ある企画。

・投稿数、閲覧回数が少ないので、他支部を参考にして新企画HPを導入することを考えてはどうか。（中村）

 7)【九州支部】

・投稿が他の人に定着していないのは、WPの使い方をうまく説明できていないことに要因があると思っている。

・メール発信では支部長月次は毎月メール発信をしているが、対象の会員はつかんでいないので、 acメーラーの導入で

　アンケート調査をしたい。

 8)【その他】 ･九州支部の高祖さんよりメディア追加で新規登録が出来ないとあり、調査するとプラグインが推奨版でない

 と判明。推奨版に変更して解決。これは前回の会議後に連絡済事項であった。首都圏支部も推奨版に変更した。

・第4回のブロック会議のまとめとして3月18日PMでHP支部責任者会議をリモ－トにて開催。

 支部の重要事項が含まれるので、支部長も出席するようにお願いする。 　

最後に中山委員長より　3/18は各支部3分程度で支部HPをどう変えていきたいかのポイントを話してほしい。

ブロック別 支部ＨＰ責任者 リモート交流会 議事録

第4回　2022年2月7日（月）　10:00～12：30

メンバ－

◆中山委員長挨拶


